



## Apartamento planta media en venta en The Golden Mile, Marbella

3.500.000 €

Referencia: JNP4896811 Dormitorios: 3 Baños: 3 Construído: 118m<sup>2</sup> Terraza: 31m<sup>2</sup>















## Costa del Sol, The Golden Mile

Impresionante apartamento recientemente reformado en planta baja con una ubicación privilegiada en el Puente Romano Resort en la Milla de Oro de Marbella. Este apartamento es la encarnación del estilo de vida de un complejo de lujo. La atención al detalle es lo que los diseñadores se centraron en la creación de los espacios de vida. Los materiales y acabados son de la más alta calidad, utilizando azulejos de gran formato de Porcelanosa y Ascale para las zonas de estar. Las ventanas de aluminio del suelo al techo, de la marca Cortizo, permiten el acceso directo a la terraza e inundan la vivienda de luz natural. El salón y la cocina son de planta abierta, lo que permite una fluidez perfecta entre los espacios. La cocina a medida está totalmente equipada con electrodomésticos Siemens nuevos y cuenta con una impresionante encimera de mármol. El salón impresiona con su meticulosa selección de muebles y accesorios, proporcionando una paleta de colores suaves y neutros que exuda comodidad y sofisticación. Los 3 dormitorios cuentan con suelos de madera de primera calidad, así como aire acondicionado independiente y calefacción por suelo radiante en los baños. Los armarios y revestimientos también están construidos con carpintería de madera de primera calidad hecha a medida, haciendo gala de los refinados detalles del diseño interior. Cada una de las habitaciones de los huéspedes tiene un enfoque único del diseño interior, utilizando materiales y acabados de primera calidad para decorar maximizando el confort. Todos los cuartos de baño están equipados con grifos y calentadores de toallas de primera calidad, así como con calefacción por suelo radiante. El dormitorio principal es la pieza central, exudando lujo con un diseño y acabados impresionantes. La sala de estar y el dormitorio principal tienen acceso directo a la terraza, que cuenta con una zona de comedor y salón al aire libre. La terraza goza de vistas al complejo, así como de mucho sol durante todo el día. Cómodo acceso a la Milla de Oro, sus servicios y la playa, lo que permite a los residentes sumergirse plenamente en lo que Marbella tiene para ofrecer.





## Características:

Características Orientación **Control climatico** Oeste Aire acondicionado

Transporte cercano

Terraza Chimenea Doble acristalamiento U/F Calefacción

Armarios empotrados

Configuración Condición **Vistas** Piscina Junto a la playa Excelente

Cerca del mar

Cerca del golf Renovado recientemente

Cerca del puerto

Cerca de las tiendas Cerca de la ciudad Cerca de las escuelas

**Piscina** Muebles Cocina

Comunal Totalmente amueblada Cocina-comedor Jardín Seguridad **Estacionamiento** 

Complejo cerrado Privado Comunal

Calificación energética

Seguridad 24 horas

Persianas Emisión de CO2

Ε Ε